
MÉMO

 L’imparfait
de l’indicatif exprime des faits passés et des habitudes.

je chantais
tu chantais

il/elle/on chantait
nous chantions
vous chantiez

ils/elles chantaient

MÉMO

 A l’imparfait,
le radical du verbe est le même à toutes les personnes.

Je plaçais
Il plongeait

Fais
attention

aux verbes
en          et en -cer

-ger

MÉMO

 Les terminaisons sont celles du verbe « chanter ».
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 A l’imparfait
de l’indicatif, les verbes du 3ème groupe

prennent les mêmes terminaisons que tous les autres verbes.

 Pour conjuguer
les verbes du 2ème groupe à l’imparfait de l’indicatif,

on place, à toutes les personnes, -iss- entre le radical et la terminaison.

MÉMO

je voulais/tu faisais/il croyait/on pouvait/nous mettions/vous veniez/ils disaient/elles disparaissaient

Nous riionsRIRE

MÉMO

FINIR : je finissais/tu finissais/il finissait/nous finissions/vous finissiez/elles finissaient
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